

希望を胸に 二十歳の誓い

式」が1月9日、市文化センターで開催されました。振り袖、羽織袴やスーツに身を包んだ新成人500人（対象者694人）が出席。旧友との再会を喜び合う歓声が会場のあちらこちらで聞こえました。

まず、八幡市市歌の斎唱や市内で活動する和太鼓サークル「鼓龍」の力強い演奏で新成人を祝福。続いて、明田市長と森川市議会議長が、はなむけの言葉を贈りました。

最後に新成人を代表して、清水幹大さんと大原里美さんが誓いの言葉を述べました。東日本大震災の被災地に思いをはせ「私たちが笑顔で楽し

新成人500人を和太鼓で祝福



喜いの言葉を述べる清水幹
大さん^左と大原里美さん



振り袖姿などの新成人でにぎわう会場



京都市立第一高等学校
ゲームを楽しむ生徒たち

まちの話題

このページでは、市民の皆さんの活動や、まちの話題などを紹介しています。身近な話題や、「広報紙」についての意見を秘書広報課までお寄せください。

男山中学生車いすバスケ挑戦!

「京都サンクル・ウフ」選手招き授業
スポーツを通じて、障がい者
に対する理解を深めようと、車
いすツインバスケットボールチ
ームを招いた授業が1月19日、
男山中学校で行われました。
講師となつたのは、京都を拠
点に活動する「京都サンクロウ
ズ」の選手たち。全校生徒36
人が参加し、選手とツインバ
スケットボールの試合で交流を
深めました。

ツインバスケットボールと
は、一般的のバスケットボールの
ゴールと高さ1・2mの低いゴ
ールを設置。障がいの程度に応
じて、いずれかにボールできま
るよう工夫されているのが特徴で
す。

各学年からツインバスケット
の体験を希望した生徒は、安室
性と小回りが利くように、タイ
ヤが「ハの字」を取り付けられ
た競技用車いすに乗り、ルール
や一連の操作を学びました。そ
の後、選手を交えて試合開始。
車いすの操作に苦戦しながら
も、必死でボールを追いかける
姿に、周囲で応援する生徒から
大きな声援が送られていました。



冬空にあがつた凧と子どもたち

龍の如く連鳳あがる

東日本大震災
被災地へエール

ものづくりの楽しさを体験してもらおうと、市民交流センターで凧作りが1月14日に行われました。親子連れなど約100人は、日本古来の遊びを楽しみました。

ました。 市青少年育成補導委員会の役員たちが指導。親子連れは、アニメのキャラクターなどがデザインされた和紙に、竹ひごやひもなどを取り付けて畳を完成させます。

その後、川口市民運動公園に移動。

凧がうまく風をつかまえ、空高く舞う
と子どもたちは大はしゃぎ。公園の上、
空は、気持ちよさそうに泳ぐ凧でいつ
せいにわたります。

また、同委員会は東日本大震災の被災地にエールを送ろうと「がんばろう日本！がんばれ東北の子供達」と書いた連鳳を用意。連鳳が龍のように勢いよく昇る様子を見守っていた親子連れから歓声が上がっていました。